

Un alarmant tournant de l'ouragan José en direction de la Floride et des Bahamas est pronostiqué



La Havane, 12 septembre (RHC)- Un nouveau pronostic prévoit que l'ouragan José suivra une trajectoire circulaire dans l'Océan Atlantique pour se diriger probablement vers les Bahamas et la Floride.

Selon le Centre National d'Ouragans des États-Unis, José restera pendant plusieurs jours en mer ouverte bien qu'il se soit affaibli après avoir atteint la catégorie 4 sur l'échelle Saffir Simpson qui en compte 5.

Le pronostic se montre indécis en ce qui concerne la trajectoire que suivra cet ouragan après avoir tourné en cercle mais les modèles de pronostic suggèrent que samedi à l'aube José pourrait s'abattre aussi bien sur les Bahamas que sur le territoire des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141151-un-alarant-tournant-de-louragan-jose-en-direction-de-la-floride-et-des-bahamas-est-pronostique>



Radio Habana Cuba